

## **Pressemitteilung**

### **Kreissparkasse Soltau übergibt „Spenden statt Weihnachtsgeschenke“**

**Vorweihnachtliche Überraschung bei der Kreissparkasse Soltau – Spenden in Höhe von insgesamt 3.000 Euro an sechs gemeinnützige Vereine im Geschäftsgebiet übergeben**

Seit über 20 Jahren ist es bei der Kreissparkasse Soltau gute Tradition, anstelle von Weihnachtspräsenten einen Betrag an gemeinnützige Einrichtungen in der Region zu spenden.

„Wie bereits in den Vorjahren stellen wir sechsmal 500 Euro für den guten Zweck zur Verfügung. Unsere Geschäftsstellenleiter haben eine gemeinnützige Organisation aus ihrem Ort ausgewählt und kurz vor Weihnachten überrascht“, so Dr. Matthias Bergmann, Vorstandsvorsitzender der Kreissparkasse Soltau. Die Geschäftsstellenleiter Matthias Schlange (Soltau und Wietzendorf), Sebastian Paskarb (Munster), Timo Balke (Schneverdingen), Manfred Stein (Neuenkirchen) und Florian Bensemann (Bispingen) überraschten die jeweiligen Vereine und übergaben die Spenden an die Vereinsverantwortlichen vor Ort.

Für die Jugendfeuerwehr Soltau freuten sich die Jugendfeuerwehrwarte Julian Wohlberg und Mariell Timm über die Unterstützung. Die Jugendfeuerwehr hatte mit verschiedenen Aktionen über die Aufgaben der freiwilligen Feuerwehr informiert und verzeichnet seitdem einen großen Mitgliederzulauf. Der Betrag wird voraussichtlich für das nächste Zeltlager verwendet.

In Munster wurde für die Spende der Motorsport-Club e.V. ausgewählt. Der Vereinsvorsitzende Andreas Piche, der Pressewart Uwe Hannemann und der Jugendfahrer Freddy Schiffer waren begeistert und wollen die Zuwendung für die rund 100 Jugendlichen einsetzen, die derzeit im Verein aktiv sind.

500 Euro erhielt auch der Musikzug Schneverdinger Stadtfalken, die der Spartenleiter Matthias Friedrich erfreut entgegennahm. Der Verein hat 54 aktive Mitglieder, darunter sind etwa 15 Jugendliche. Im nächsten Jahr möchte der Verein neue Hüte für den Musikzug kaufen und kann das Geld – auch aufgrund fehlender Einnahmen durch Auftritte in diesem Jahr – gut gebrauchen.

Für die Naturschutzgruppe Wietzendorf freute sich der Vereinsvorsitzende Christoph Kayser über die Förderung, die zur Umgestaltung des Vereinsgeländes eingesetzt werden soll. Die Naturschutzgruppe residiert auf einem gemeindeeigenen Gelände des alten Klärwerks in

Wietzendorf und finanziert sich u.a. durch die Sammlung von Altpapier. Aufgrund der aktuellen Situation war dies teilweise nicht möglich, so dass die Unterstützung zur rechten Zeit kommt.

Auch der Förderverein Freibad Neuenkirchen Naturbad im Hahnenbachtal e.V. wurde mit 500 Euro überrascht. Mit seinen ehrenamtlichen Helfern kümmert sich der Verein um den Erhalt und die Verbesserung des Freibades. Der Vereinsvorsitzende Kremser bedankte sich für die Zuwendung, die voraussichtlich in die Sanierung der großen Rutsche im Freibad fließen wird.

Die Spende an die Sportfreunde Bispingen e.V. wurde an den Vereinsvorsitzenden Detlev Loos übergeben. Noch ist offen, wofür der Betrag verwendet wird. Der Sportverein benötigt eine neue Flutlichtanlage, aber auch zur Deckung von Kosten zur Beteiligung an Meisterschaften könnte das Geld eingesetzt werden. So sind z.B. die Judoka weltweit unterwegs.

Eines wurde bei allen Spendenübergabe sehr deutlich: Alle Ehrenamtlichen in den Vereinen verbindet ein hohes persönliches Engagement und Freude daran, etwas für die Gemeinschaft im Ort zu bewegen. Die Kreissparkasse Soltau fördert dieses Engagement gerne und unterstützt damit das Ehrenamt und das sportliche und soziale Angebot in der Region.

Soltau, 05.01.2022



Auf dem Foto von l.n.r. oben: 1. Foto: Julian Wohlberg, drei Mitglieder der Jugendfeuerwehr, Matthias Schlange und Mariell Timm, 2. Foto: Matthias Friedrich und Timo Balke, 3. Foto: Sebastian Paskarb, Andreas Piche, Freddy Schiffer und Uwe Hannemann

unten: 1. Foto: Manfred Stein und Jörg Kremser, 2. Foto: Christoph Kayser, Matthias Schlange und drei Mitglieder der Naturschutzgruppe, 3. Foto: Florian Bensemann und Detlev Loos

### Kontakt

Christine Behrenberg  
Vertriebsmanagement  
Tel.: 05191 86-240

E-Mail: [christine.behrenberg@ksk-soltau.de](mailto:christine.behrenberg@ksk-soltau.de)